

3 secrets pour un mariage florissant



Guy Gosselin



1 Jean 3.18 Mes enfants, n'aimons pas avec des paroles et avec de beaux discours, mais avec des actes. Ces actes montrent que notre amour est vrai.

Petit spécial « St-Valentin » ce matin. Quelques pensées avant de partager 3 secrets pour un mariage florissant.

Reggie White : « Si je traite ma femme comme la reine qu'elle est, elle me traitera comme le roi que je suis. »

Inconnu : « La réussite dans le mariage, c'est plus que trouver la bonne réponse, c'est être la bonne personne. »

Qui ne veut pas d'un mariage florissant? Qui ne veut pas avoir des relations florissantes avec sa famille, ses amis et ses compagnons de travail?

On le désire tous. Mais un mariage florissant ne vient pas tout seul. L'amour avec des paroles seulement ne fleurira pas, elle fanera. L'amour démontré avec des actions fleurira très certainement.

À tous les couples mariés, aux futurs couples, aux ados et aux célibataires, prenez des notes ce matin.

Donc, 3 secrets pour nous aider à avoir un mariage florissant :

1 : Le mariage est un sport d'équipe

Genèse 2 :24 C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa mère pour vivre avec sa femme. Et les deux deviendront comme une seule personne.

Même si on est seulement deux, c'est une équipe quand même. Quand il y a une crise, les deux sont impliqués et les deux ont des torts. Souvent un va blâmer l'autre pour ce qui arrive, et vice versa, mais la réalité demeure que les deux sont au beau milieu de tout cela et il faut s'en sortir.

Certains vont dire que c'est 50-50, mais dans la réalité, c'est plus souvent 70-30 pour un ou pour l'autre et malheureusement c'est l'homme qui a le 70. Ça peut être 90-10, mais c'est impossible qu'un conjoint ait le 100% du blâme dans une crise.

Si le mariage est un sport d'équipe, chacun doit faire ce qu'il a à faire. Ne plaçons pas sur le dos de notre conjoint la charge de faire tout le travail pour cultiver la relation de couple. N'essayons pas de changer l'autre en la manipulant. Si notre attitude change, les chances de voir l'autre changer augmente. Si moi comme mari je suis un joueur d'équipe dans mon mariage, i.e. je fais ce que je peux pour rendre ma

vie de couple la meilleure possible, tu vas te rendre compte que ta femme sera une co-équipière de qualité à tes côtés.

Donc, un mariage est un sport d'équipe, ça ne se joue pas tout seul, mais à deux plus l'aide du Seigneur.

2 : Continuons de « cruiser » notre conjoint.

Nul doute que lorsque nous étions plus jeunes, nous rêvions d'une vie de couple heureuse et remplie de bons moments. Même chose pour notre conjointe, elle avait ses rêves.

Elle n'attendait que d'être charmé par l'homme de sa vie et l'homme n'attendait que d'être séduit par la beauté de sa femme.

Cantiques 2. 8-10 J'entends mon bien-aimé, oui, le voici, il vient, sautant sur les montagnes et bondissant sur les collines. 9 Mon bien-aimé ressemble à la gazelle ou à un jeune cerf. Le voici: il est là, derrière notre mur, guettant par les fenêtres et lançant des regards à travers les treillis. 10 Mon bien-aimé me parle, et il me dit: "Lève-toi, mon amie, viens donc, ma belle.

Cantiques 4. 1 Comme tu es belle, mon amie, comme tu es belle! Derrière ton voile, tes yeux sont charmants comme des colombes. Tes longs cheveux ressemblent à un troupeau de chèvres descendant du mont St-Bruno.

Et voilà peut-être une des plus grandes erreurs que les mariés font dans leur vie de couple et j'ai nommé « arrêter de se cruiser ».

Nous rappelons-nous ce temps de « cruising » n'est-ce pas?

Quand nous étions poli, doux, galant, gentil, non-égoïste, patient, attentionné, sensible, compréhensif et allant au devant pour l'autre?

On avait appris ce qu'elle aimait porter comme vêtement; ce qui lui faisait peur, ce qui la blessait et la fatiguait et nous évitions ces choses par amour et pour vouloir la gagner.

On avait trouvé ce qui était important pour elle et c'était devenu important pour nous même si ça ne l'était pas avant.

Et une fois marié, tout a arrêté ou presque, laissant un grand vide dans la vie de couple. Ce matin, un des secrets pour un mariage florissant est de recommencer à « cruiser » notre conjoint.

Messieurs, « cruiser » votre femme. Ouvrez-lui la porte, même quand il fait froid. Débarquez-la au bord de la porte et allez vous « parker » après. Mettez-lui son manteau et enlevez-lui pour l'accrocher. Faites la vaisselle avant qu'elle ne vous supplie de la faire. Retournez à votre premier amour. Au début, elle figera, mais continuez de la « cruiser » et avec le temps elle va dégeler.

Mesdames, « séduisez » vos maris, faites lui la cour. Maquillez-vous, parfumez-vous, faites-lui plaisir. Caressez-le, on aime ça des caresses les hommes. Laissez aller votre créativité pour rallumer le feu de l'amour dans votre couple.

Le mariage est un sport d'équipe. Le « cruising » se joue à deux aussi.

3 : Dites de bonnes choses de votre conjoint.

Proverbes 18. 21-22 Les paroles peuvent être source de vie ou de mort. Qui aime parler doit en accepter les conséquences.²² Celui qui trouve une femme, trouve le bonheur. Il a obtenu l'approbation du Seigneur.

Devant notre conjoint ou même quand il n'est pas présent, n'ayons pas peur de dire de bonnes choses de lui ou elle. Si nous regardons au positif dans notre conjoint, nous trouverons qu'il y a plus de positifs que de négatifs.

PWP d'une feuille blanche avec un gros point noir. Naturellement, nous sommes portés à voir seulement le noir et rarement le blanc, même s'il y a plus de blanc que de noir.

Messieurs, prenons le temps de remercier notre épouse pour le lavage, le repassage ou les repas. Disons lui qu'elle est la meilleure « cook », qu'elle est la plus belle, qu'elle est une mère exceptionnelle, qu'elle est la femme la plus patiente sur la terre. Complimentons la souvent, et faisons-le devant nos enfants et devant les autres. Tout le monde a des défauts, regardons à ses qualités et supportons ses faiblesses.

Mesdames, faites de même pour nous les maris. Remerciez les pour prendre soin des poubelles et tondre le gazon. Remerciez les lorsqu'ils sont gentils et galants envers vous. Regardez aussi ses qualités et supportez ses défauts.

En fait, c'est d'apprécier et respecter notre conjoint. C'est la personne qui partage notre vie, n'ayons pas peur de la complimenter devant elles et devant les autres aussi.

Conclusion

Une vie de couple demande du travail et de l'effort, mais les récompenses sont tellement appréciables. Les meilleurs mariages n'arrivent pas en un soir ou une seule journée, ça prend du temps, tout comme les mariages troublés n'arrivent en seule nuit, mais avec le temps. Donnons-nous du temps pour bâtir un mariage florissant en étant un bon joueur d'équipe dans notre vie de couple, en retrouvant la flamme du « cruising » et en disant plein de bonnes choses de votre conjoint et devant les autres. Ce sont 3 secrets pour un mariage florissant. AMEN!!!

Défi de la semaine

Déterminons de pratiquer les 3 secrets pour aider notre mariage à fleurir.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



357 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com